

よ う し ゆ え

陽春だより

すべては生徒のために 笑顔溢れる学校

川口市立芝西中学校陽春分校
〒332-0034
川口市並木1-26-1
TEL 048-497-1893
FAX 048-497-3981
第 6 号
令和元年9月13日(金)

さまざまな垣根をとりはらった体育祭

教頭 星野 泰久

台風15号の上陸が心配された8日、本校の芝西中学校と一緒に体育祭を行いました。「何十年かぶりの体育祭です」「体育祭を見るのも、参加するのも初めて」「ハチマキ、初めてしました」「テントも、イスも用意してくれてありがたいです」などと話していました。

開会式では、校長先生から「年齢、国籍、言葉の壁といった様々な垣根を取りはらい、参加しているのはすばらしい。芝西中生も差別することなく受け入れている。お互い、たくさんのお話を教えあえている。」との話がありました。その後、芝西中の生徒会長と陽春分校の生徒会長がふたりで開会宣言。準備体操、アスレチック走、大縄とびに参加し、芝西中生徒の応援合戦を見学。「中学生の応援、すごい」「私たちも一緒にやりたい」との感想もありました。最後の競技、ダンシング玉入れでは、分校と本校の生徒と一緒に、リーダーに合わせてダンスをしました。「WAになっておどろう」の曲では、全員が手をつないで、自然と笑顔がこぼれました。

同じ時間を共にすることで、人間関係が深まるといわれます。体育祭という同じ時間を共にしたことで、生徒同士の関係もさらに深まったことと思います。そして芝西中生とのつながりもできました。2学期の学校生活、10月の水上自然教室、11月の合唱コンクールなど、同じ時間を共有することで、「つながり」がさらに深まることを楽しみにしています。



開会式



アスレチック走



大縄とび



ダンシング 玉入れ

<8月29日 地域ふれあい授業に参加>

生徒が芝西中学校で行われた
地域ふれあい授業（紙細工・絵手紙
コサージュ作り・折り紙・フラダンス
南京玉すだれ・手話）に11人が参加しました。
本校の生徒といっしょに楽しく活動しました。



フラダンス



南京玉すだれ



手話

<8月30日 南部校長会テストを実施>

3年生12名が、テストを受けました。
第2回は、10月23日（火）に行います。



テスト、真剣に
とりくむ生徒たち

<川口市立芝西中学校陽春分校のホームページの案内>

<https://shibanishi-yousyun-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>

みなさん、アクセスしてください。

9月・10月の予定

月	日	曜	行事
9	17	火	家庭科集中講座 ～10月4日
	18	水	
	19	木	
	20	金	川口市英語弁論暗唱大会
	21	土	
	22	日	
	23	月	秋分の日
	24	火	4 水上しおり読み合わせ 2カット
	25	水	
	26	木	
10	27	金	
	28	土	
	29	日	
	30	月	3・4 水上調べ学習
	1	火	4 水上係会 (3カット)
	2	水	
	3	木	
	4	金	前期授業終了
	5	土	
	6	日	
	7	月	4 水上事前学習 新時間割
	8	火	4 水上キャンドル練習
	9	水	
	10	木	4 水上事前指導
	11	金	振替休業日
	12	土	水上自然教室
	13	日	水上自然教室
	14	月	体育の日
	15	火	振替休業日
16	水		
17	木		
18	金		
19	土	芝西中学校 しばくさまつり	